
Eine Karte für alle?
Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 21. Februar 2008, 19:13

Zitat von Wilhelm von Stauffen 

Die Stauffischen Staaten sprechen sich gegen die Zusammenlegung von Karten aus. Es
gibt gute Gründe, weshalb es deren drei gibt. Ferner sind wir der Überzeugung, daß
solch ein Versuch ohnehin a) noch vor der Vollendung und womöglich bereits am
Zeichnen der Karte scheitern wird, b) die Micronationen eher bremsen als reaktivieren
wird und c) wir nicht den Ansatz eines Interesses an solcher Karte haben. Naivität,
nichts weiter.

Also sind die MNler von Stauffen alle Pessimisten? 
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